



Presse-Information

Mainova AG Konzernkommunikation Ulrike Schulz Solmsstraße 38 60486 Frankfurt Telefon 069 213-26209 E-Mail u.schulz@mainova.de Internet www.mainova.de

Frankfurt am Main, 08.12.2021 Seite 1

Wärme für hessische Kinder in Not

Der Mainova-Vorstandsvorsitzende Dr. Constantin H. Alsheimer übergab am Dienstag (7.12.) in der Tafel Königstein einen symbolischen Spendenscheck zur Anschaffung warmer Winterschuhe für bedürftige Kinder. Damit unterstützt der regionale Energieversorger die DiaKids-Kampagne #reinwachsen – stark gegen Kinderarmut. Seit zehn Jahren setzt sich die Stiftung Diakonie Hessen für die Verbesserung der Situation von Kindern und ihren Familien ein, die prekäre Lebenslagen und Armutsfolgen nicht aus eigener Kraft bewältigen können.

Horst Haller, Beiratsvorsitzender des Stiftungsfonds DiaKids, sagt: "Wir müssen Kinder vor existentiellen Sorgen schützen und sind daher sehr dankbar für die großzügige Unterstützung durch Mainova. Über das diakonische Netzwerk und die angeschlossenen Tafeln haben wir bereits mit der Verteilung der 150 neuen Winterstiefel begonnen."

Dr. Tobias Krohmer, Mitglied der Steuerungsgruppe der Tafel Hochtaunus, ergänzt: "Wir freuen uns, als lokale Tafel Teil dieser Kampagne zu sein und den Kindern unserer Tafelkunden mit neuen, warmen Winterstiefeln Unterstützung bieten zu können in einer Zeit, in der sozial benachteiligte Familien besonders unter der aktuellen Inflation zu leiden haben."

Dr. Constantin H. Alsheimer, Vorstandsvorsitzender der Mainova AG, betont: "Als Hessens führender Energiedienstleister engagiert sich Mainova für die Menschen in unserer Region. Dabei liegen uns Kinder und Jugendliche besonders uns am Herzen. Deswegen

unterstützen wir die DiaKids-Kampagne gegen Kinderarmut mit der Anschaffung von 150 Paar Winterstiefeln. Gleichzeitig wollen wir uns für die großartige Arbeit der Tafeln und ihrer ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer bedanken, die in diesen schwierigen Zeiten besonders wertvoll ist."

Über die DiaKids

DiaKids ist ein Stiftungsfonds der in Frankfurt ansässigen Stiftung Diakonie Hessen. Mit dem Stiftungsfonds DiaKids wird die Stiftung Diakonie Hessen seit 10 Jahren gezielt in der Familienhilfe tätig und bekämpft Kinderarmut. Im Fokus steht die Verbesserung der Situation von Kindern und ihren Familien, die prekäre Lebenslagen und Armutsfolgen nicht aus eigener Kraft bewältigen können. Seit Gründung konnten über 245.000 Euro zur Unterstützung von bedürftigen Kindern und deren Familien zur Verfügung gestellt werden u. a. für die Unterstützung von Alleinerziehenden, Ferienangebote für einkommensarme Familien, Bildungsförderung, Lernpatenprojekte oder Sachmittel. www.stiftung-diakids.de

Über die Stiftung Diakonie Hessen

Die Stiftung Diakonie Hessen wurde 2005 mit einem Stiftungskapital von 250.000 Euro in Hessen und Nassau gegründet und 2013 auf das Gebiet von Kurhessen-Waldeck ausgeweitet wurde. Das aktuelle Stiftungskapital beläuft sich auf rund 8,7 Mio. Euro. Seit Gründung wurden diakonische Projekte mit einem Gesamtbetrag von über 3,87 Mio. Euro unterstützt. Die Stiftung Diakonie Hessen betreut fünf Stiftungsfonds und derzeit 24 regionale Unterstiftungen, die treuhänderisch verwaltet werden. www.sinn-stiften.de

Über die Mainova AG

Die Mainova AG ist der führende Energiedienstleister in Frankfurt am Main und Energiepartner für Privat- und Firmenkunden in ganz Deutschland. Das Unternehmen beliefert mehr als eine Million Menschen mit Strom, Gas, Wärme und Wasser und erzielte mit seinen über 2.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Jahr 2020 einen Umsatz von knapp 2,3 Milliarden Euro. Mainova erzeugt in Maßstab selbst Energie und bietet neben Versorgungsinfrastrukturen auch Produkte und Dienstleistungen rund um Erneuerbare Energien, Elektromobilität, Car-Sharing, Energieeffizienz und digitale Infrastrukturen. Die Mainova-Tochter NRM Netzdienste Rhein-Main GmbH stellt mit ihrem mehr als 14.000 Kilometer umfassenden Energie- und Wassernetz die zuverlässige Versorgung in Frankfurt und dem Rhein-Main-Gebiet sicher. Die SRM Straßenbeleuchtung Rhein-Main GmbH sorgt mit über 70.000 Straßenleuchten sowie innovativen Dienstleistungen für die Beleuchtung im öffentlichen Raum. Die Mainova Servicedienste GmbH bietet mehrfach ausgezeichneten Service für Kundinnen und Kunden. Größte Anteilseigner der Mainova AG sind die Stadtwerke Frankfurt am Main Holding (75,2 Prozent) und die Münchener Thüga (24,5 Prozent). Die übrigen Aktien (0,3 Prozent) befinden sich im Streubesitz. www.mainova.de